

Semana POPBL

16/10/2008

Todos los alumnos de primer curso de Grado en Ingeniería de MGP de cada una de las especialidades realizan su primer proyecto en la Universidad. Esta semana tiene como objetivo un primer acercamiento a los conceptos y procesos involucrados en la metodología POPBL (Project Oriented Problem Based Learning).

El periodo se estructura en base a cada una de las fases de la metodología de aprendizaje POPBL, es decir, partiendo de un problema real los alumnos deberán seguir los pasos que se indican en la metodología para proponer, justificar y presentar una solución al mismo.

Para familiarizarse con el proceso de aprendizaje, los alumnos participarán en diferentes sesiones temáticas relacionadas con:

- Metodología basada en proyectos , en sí misma
- Trabajo en Equipo
- Herramientas de Planificación
- Búsquedas bibliográficas
- Comunicación efectiva (oral y escrita)

Competencias que deberán desarrollar los alumnos a lo largo de sus estudios de ingeniería y que tienen como punto de partida esta primera semana de octubre

